



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

COMMUNIQUÉ

No:
No.:

67

REFERENCE

DIFFUSION:
RELEASE:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 2 SEPTEMBRE 1977

NOMINATIONS DES DIPLOMATES EN RÉSIDENCE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui, dans le cadre du Programme des diplomates en résidence du ministère des Affaires extérieures, les nominations suivantes pour l'année scolaire 1977-1978:

M. Robert P. Cameron, âgé de 57 ans, originaire de Montréal, est nommé diplomate en résidence à l'Université de la Colombie-Britannique, à Vancouver.

M. Cameron, qui possède un B.A. de l'Université de Toronto, a été affecté par le ministère à la La Havane, Stockholm, Washington et Bonn. De 1974 jusqu'à tout récemment, il a été ambassadeur du Canada en Yougoslavie, en Roumanie et en Bulgarie. * * *

M. Georges Charpentier, âgé de 54 ans, originaire d'Ottawa, est nommé diplomate en résidence à l'Université Dalhousie, à Halifax.

M. Charpentier (B.A., Université de Montréal) a été affecté à Canberra, Ankara, Rome et Londres. Jusqu'en 1976, il a été ambassadeur du Canada en Côte d'Ivoire, au Niger, en Haute-Volta (à compter de 1970) et au Libéria (à compter de 1971). Il est affecté depuis un an à la Direction des affaires historiques du ministère à Ottawa. * * *

M. Jean-Yves Grenon, âgé de 52 ans, originaire de Sainte-Jovite (Québec), est nommé diplomate en résidence à l'Université Laval, à Québec.

M. Grenon (B.A., Jean-de-Brébeuf; LL.L. de l'Université de Montréal; docteur en droit, Université de Paris) a été affecté à Rome, Santiago, Caracas, Dakar, Bruxelles et Luxembourg. Il dirige depuis 1976 la Direction des relations avec les universités du ministère à Ottawa.

* * *

M. John A. Stiles, âgé de 59 ans, originaire de Frédéricton, est nommé diplomate en résidence à l'Université Mount Allison de Sackville, au Nouveau-Brunswick.

M. Stiles (B. Comm., Université de Toronto) est un ancien membre du Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce et a été affecté à New York, Caracas, Bonn, Sydney et Tokyo. Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1970 et a été nommé Haut-commissaire en Guyane. Il est depuis 1974 premier ambassadeur du Canada auprès de la République de Corée.

* * *

Ce programme de détachement de hauts fonctionnaires auprès d'universités canadiennes, qui en est maintenant à sa neuvième année consécutive, s'est révélé avantageux et pour les universités et pour les agents en cause. Les agents désignés sont exemptés de leurs fonctions régulières au sein du ministère pour une année scolaire et sont détachés avec plein traitement auprès d'une faculté ou d'un département universitaire où, en vertu d'arrangements conclus avec l'université hôte, ils enseignent, assurent des services consultatifs et participent à des colloques, conférences et travaux de recherches dans le domaine des affaires internationales. Ils sont également disponibles pour accepter certaines autres tâches auprès des universités, organisations et institutions de la région de leur affectation, procurant à celles-ci une perspective additionnelle à la politique étrangère du Canada ainsi qu'à l'interprétation des événements mondiaux. Enfin, de par ces fonctions multiples, ils assurent une liaison constante entre le ministère des Affaires extérieures et le milieu universitaire canadien.